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ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA ANJE 2024 

DISCURSO PRESIDENTE SALIENTE: JOSÉ NELTON GONZÁLEZ 

 

Distinguidos miembros de la Asociación Nacional de Jóvenes 

Empresarios, colegas y amigos, 

Hoy, al concluir mi gestión como presidente de ANJE, me invade un 

profundo sentimiento de orgullo, de gratitud y del deber cumplido. Este 

año ha sido una etapa que ha dejado huellas imborrables en todos 

nosotros; ha sido una muestra de lo que somos capaces de lograr cuando 

actuamos con propósito, unidos por el deseo de construir un futuro que 

inspire y trascienda generaciones. Hemos dejado un hito que ha marcado 

un antes y un después, no solo para nuestra asociación, sino también para 

nuestro país. 

Desde el momento en que asumí esta responsabilidad, en este mismo 

podio frente a ustedes, decidí hacerlo con honor, sabiendo que este reto 

pondría a prueba mi fortaleza y perseverancia. De principio a fin, quise 

marcar mi gestión con un liderazgo cercano, rodeado de personas que 

sumarían fortalezas a un equipo que alcanzaría un nivel de singularidad 

extraordinario.  
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Este año, frente a las adversidades que enfrentamos, comprobé que es 

imposible ser vencido cuando te une la fortaleza de quienes luchan a tu 

lado. 

Como punto de partida, embarcamos en nuestro gran sueño, la celebración 

de DEBATES ELECTORALES. Para lograr esto, diseñamos una 

estrategia diferente, un balance entre la experiencia y la creatividad. A 

pesar de eso, el reto parecía insuperable. Cada uno de los “no” que 

recibimos no desalentaron nuestras esperanzas, sino que nos permitieron 

renovar nuestra estrategia a una versión cada vez mejor. Impulsados por 

el deseo de hacer la diferencia, avanzamos con cada paso, y esa 

convicción nos permitió aprovechar los desafíos como oportunidades y 

utilizar los obstáculos como pasos firmes hacia nuestras metas.  

Con la celebración de los debates electorales, de manera particular, del 

primer debate presidencial que contó con los principales candidatos, entre 

ellos, el presidente en turno, logramos simbolizar este espíritu de 

perseverancia y determinación.  

No fue solo un evento, sino un testimonio del poder de la acción colectiva 

y del impacto que ANJE puede tener en la construcción de una democracia 

más fuerte. Estos debates demostraron que cuando nos mantenemos fieles 

a nuestros valores y trabajamos juntos con una visión a largo plazo, 

podemos crear espacios que trascienden y elevan el nivel del diálogo en 

nuestra sociedad.  
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Este hito histórico no es solo de esta Junta Directiva, es de cada pasado 

presidente, de cada Junta Directiva, dirección ejecutiva, equipo técnico y 

socios de ANJE que en algún momento ocuparon el difícil lugar y 

coyuntura política durante los últimos 30 años, luchando y soñando con 

que nuestro país contara con los primeros debates presidenciales con la 

participación de los principales candidatos. Gracias por no desvanecerse 

a pesar de los constantes NO y de persistir en el tiempo.  

Para todos ellos quiero pedir un fuerte aplauso y les dedico mi más 

profundo agradecimiento.  

Este año también estuvo marcado por una serie de logros que reflejan la 

amplitud y el alcance de nuestra gestión. Entre ellos, destaco: 

• El fortalecimiento y posicionamiento estratégico de ANJE, 

consolidando nuestra asociación como un actor clave en el ámbito 

empresarial y político del país. Participamos en más de 120 

iniciativas, actividades y eventos de relevancia en la agenda pública 

y privada nacional. Como miembro de la Junta Directiva de CONEP, 

lideramos la comisión de asuntos jurídicos. Nuestras Comisiones de 

Justicia y Legislación, Desarrollo Sostenible, Economía y Energía, 

Emprendimiento, Innovación y Mipymes, celebraron 21 sesiones de 

trabajo. A su vez, publicamos 5 posiciones sobre temas de incidencia 

pública y privada nacional. 
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• La modernización de nuestros procesos internos, con la 

implementación de un sistema de CRM y alianzas con centros de 

pensamiento, mejorando nuestra eficiencia y capacidad de 

comunicación. 

• Nuestra participación activa en el proceso de elección de jueces del 

Tribunal Constitucional, un compromiso con la transparencia y la 

justicia que reforzó nuestro papel como defensores de la 

institucionalidad. 

• El desarrollo del primer SAFE adaptado a la República Dominicana, 

una herramienta gratuita que facilitará la creación de nuevos 

negocios y fortalecerá el ecosistema emprendedor. 

• El fortalecimiento de relaciones institucionales con el Tribunal 

Constitucional y la Junta Central Electoral (JCE), ampliando nuestra 

capacidad de incidencia y diálogo en temas críticos del orden 

jurídico. 

• Nuestro seguimiento a las reformas fiscal, laboral y constitucional, 

defendiendo posturas que reflejan nuestro compromiso con el 

desarrollo sostenible y la equidad.  

• El liderazgo de ANJE en la RED Nacional de Emprendimiento y 

nuestra secretaría del Fondo Confie, que reforzaron nuestro apoyo 

al ecosistema emprendedor. 

• Colaboración cercana en universidades, llevando nuestro mensaje 

de liderazgo y compromiso a las nuevas generaciones y fomentando 
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el espíritu emprendedor. Entre ellas, quiero destacar, el 

conversatorio con los jóvenes del club de ideas políticas de la 

PUCMM, la conferencia sobre ciberseguridad en el ITLA, la charla 

sobre tecnología y emprendimientos en INTEC y el apoyo sobre la 

investigación y el desarrollo de patentes en el mercado local para 

economías resilientes en UNIBE.   

• La realización de eventos de relevancia y de networking, como 

Legal Trends, la conferencia sobre los avances y desafíos del sector 

energía, el foro sobre reforma fiscal, el primer torneo de Padel, así 

como nuestra participación como observadores electorales en las 

pasadas elecciones, demostrando nuestro compromiso con la 

transparencia y la participación activa.   

Estos esfuerzos no solo reflejan el trabajo de un equipo dedicado, sino la 

colaboración de cada miembro de ANJE que, con su esfuerzo, convirtió 

estos retos en éxitos. 

Quisiera tomar un momento para expresar mi gratitud a los pasados 

presidentes de ANJE. Ustedes, que han estado en mis zapatos, nunca han 

perdido su compromiso con nuestra asociación. Su confianza en nuestro 

equipo inyectó energía a nuestros esfuerzos y sus consejos en momentos 

de alta complejidad fueron faros de guía en este viaje. Sepan que mi 

presidencia fue, en muchos sentidos, un tributo a ustedes. Ustedes fueron 

los líderes quienes me inspiraron a unirme a ANJE. Espero haberlos 

honrado y que sientan orgullo por lo que logramos juntos. 
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A los profesionales que sumamos a nuestro equipo, que no solo aportaron 

su talento, sino que se convirtieron en hermanos, gracias.  

Ustedes trajeron diversidad de ideas, y una energía que revitalizó nuestro 

trabajo diario. Cada uno de ustedes fue una pieza clave, y su compromiso 

y pasión nos llevaron más lejos de lo que podríamos haber imaginado. 

Gracias por su dedicación incansable, por cada sacrificio y por ser parte 

de esta historia. 

Quiero agradecer a mi familia, a mis hermanos y a mis padres, quienes 

han sido mi base y mi fuente de fortaleza. Ustedes me enseñaron a 

mantener la humildad y a trabajar con integridad, valores que llevé 

conmigo en cada paso de esta gestión. Y a mi esposa, gracias por apoyar 

mi sueño y darle mucho más sentido a mi vida. Cuando las cosas se 

tornaban difíciles, tu apoyo me recordó por qué vale la pena cada esfuerzo 

y cada sacrificio. 

Finalmente, quiero agradecer profundamente a mi directiva, mis queridos 

amigos. Todo lo que hice este año, cada sacrificio, cada esfuerzo, lo hice 

con la conciencia plena de la responsabilidad que significaba 

representarlos. Ustedes fueron mi soporte cuando la carga se volvía 

insostenible y mi impulso cuando las fuerzas flaqueaban.  

No hay mejor sentimiento que saber que este orgullo y estos éxitos son 

compartidos con ustedes. Cada logro fue posible gracias a su dedicación, 

su fe en nuestra misión y su constante apoyo.  
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Gracias por ser más que colegas; gracias por ser compañeros de lucha y 

de sueños, por demostrar que, cuando un equipo se une, es capaz de 

superar cualquier reto.  

Este año ha sido un recordatorio constante de que, cuando trabajamos con 

propósito, cada desafío enfrentado, cada momento de incertidumbre y 

cada logro alcanzado se convierte en un paso más hacia un legado 

duradero. Lo que hemos logrado no es solo nuestro; es una contribución 

a la historia de ANJE y al fortalecimiento de nuestra nación. 

A la próxima generación de líderes de ANJE, les digo esto: asuman esta 

responsabilidad con la misma pasión y determinación con la que la 

recibimos. Manténganse firmes en sus convicciones, trabajen con 

integridad y no olviden nunca que el verdadero liderazgo está en servir a 

los demás, en inspirar y en dejar el camino más claro para los que vendrán 

después. Cada acción que tomen, por pequeña que parezca, tiene el poder 

de impactar a otros y de construir un futuro más fuerte y justo. 

Hoy, miro hacia atrás y veo no solo los logros, sino el crecimiento, las 

enseñanzas y los lazos que hemos forjado. Sigamos adelante con la 

certeza, de que juntos, estamos dejando una huella que perdurará más allá 

del presente. Que nuestro compromiso con ANJE, con la democracia y 

con el desarrollo de nuestro país siga siendo nuestro norte.  

Gracias por permitirme ser parte de esta historia. Sigamos adelante, 

siempre comprometidos a servir y construir el país que soñamos. 
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Muchas gracias. 

 


